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仙北市立 角館中学校
学校報

平成２７年６月５日
No.０9

紅駿サミット

5月29日(金)朝に，第２回目の紅駿サミット(学
年集会）が開催されました。

はじめに，学年代表委員 佐々木彩斗さんがス
ピーチしました。

「これから6月から『レッツゴー部活』が始ま
ります。『レッツゴー部活』はすばやく部活動に
移動することです。その目的は３年生をサポート
するために，自分たちからすばやく移動するとい
うことです。皆さんがんばりましょう。」

今回のテーマは「最近の部活動について」です。
◇Ａ組 相場りこさん

私はオーケストラ部に所属しています。先日行
われた定期発表演奏
会では，今までの練
習をしっかり生かし
切れましたが，その
分課題も見つかりま
した。7月のコンクー
ルに向けてその課題
を克服してがんばり
ます。
◇Ｂ組 田口朋輝さん

最近の部活は，僕たちの方ががんばっていると
思います。訳は，準備もてきぱき動いているし，
練習も集中してできているからです。
◇Ｃ組 髙橋太陽さん

最近の野球部の活動は，先日の新屋招待でバン
トの成功率が悪かったため，主にバントの練習を
行っています。バントは試合展開を大きく左右す
るものなので，きっちり決めていきたいです。
◇Ｄ組 髙貝優陽さん

最近の練習は太陽さんと同じようにバントの練
習をメインにがんばっています。バントは，バッ
ティングをつなぐ大事な役割なのでこれからの郡
市総体でもしっかりとしたバントができるように
がんばりたいと思います。

この後，４名の方からそれぞれの方々に感想発
表がありました。４人とも，今の気持ちを大切に
してがんばってほしいとありました。

最後に校歌の一番を歌うことになりましたが，
指揮は学年主任の鈴木茂樹先生でした。４分の４
拍子をいきなり，振ったのですが，きちんと合唱
で歌うことができました。

読書集会

5月29日(金)６
時間目の裁量の時
間に，図書委員会
による「読書集会」
を開催しました。

読書の効用について，読書の楽しみについて，

読書がどれだけ人
間成長に寄与して
いるかについて，
そして，本校の図
書館利用，本校図
書ベスト１０など
について，紹介が
ありました。

その後，読み聞
かせがありました。
タイトルは「少年
の木」作・絵 マイケル・フォアマン 訳 柳田邦
男です。物語の様子が心にしみるお話で，読み聞
かせをしてくれた生徒の上手さが光りました。あ
りがとうございました。

３年生学年集会「青嶺プロジェクト」

毎週月曜日，３年生の学年集会が行われていま
す。学年集会の名前は「青嶺プロジェクト」で6
月1日(月)は，前週末の各部活動招待試合の結果
から，今後の課題について各部の主将がスピーチ
をしました。
◇ 阿部有沙さん－女子ソフトテニス部

土曜日にリバーサイドカップの招待試合があり
ましたが，残念ながら負けてしまいました。ここ
１本決めるときに決められないこと，フットワー
クが課題となりました。総体まで短い期間ですが，
これらの課題を克服してがんばりたいと思いま
す。
◇ 鈴木絢也さん－男子ソフトテニス部

土曜日の招待試合は，予選リーグで１位で抜け
たのですが，決勝トーナメントで負けてしまいま
した。日曜日の協和招待大会では，優勝すること
ができました。理由はもち前の団結力で勝利しま
した。この団結力を更に強化して郡市総体に向か
って行きたいです。
◇ 赤上洸さん－野球部

土日の大曲中学校招待大会で準優勝しました。
課題はチャンスでのヒット１本が出ないことで
す。このチャンスでのヒット１本が出るように，
この１球を打てるように，残された期間頑張りた
いと思います。
◇ 藤原大地さん－男子バスケットボール部

土日に行われた角館カップ２０１５では，３位
となりました。頭を使うバスケットボールを目指
していますが，それがまだまだだったので，今後
しっかり心がけたいです。また，林崎瑠玖さんが
優秀選手賞をもらったので，ほめてあげてくださ
い。
◇ 佐藤麻衣さん－女子バスケットボール部

土日に田沢湖スポーツセンターで行われた角館
カップ２０１５で，３位となりました。課題は接
戦を落とす，でした。この接戦をものにするため
に，残された期間がんばって郡市総体に向かいた
いと思います。
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◇ 兵藤鈴夏さん－オーケストラ部
オーケストラ部

は５月２４日に定
期発表演奏会で演
奏してきました。
この会は県南吹奏
楽コンクールの前
哨戦といわれてい
ます。課題が明確
になったので，県南大会まで克服して臨みたいと
思います。

感想発表を２名の方が行いました。
◇ 仲野谷樹生さん

いろんな部活動の招待大会の結果を聞いて，サ
ッカー部もがんばらねば，と感じたところです。
勝ったチームの皆さん，おめでとうございます。
◇ 皆川真優さん

招待大会で優勝したり，よい成績を残してすご
いと思いました。バレー部も練習試合がありまし
たが，まだまだ課題が多いです。でも，皆さんの
スピーチを聞いて，もっと練習したいという意欲
が出てきました。招待大会に出場した皆さん，お
疲れ様でした。

集会の終わりに，校歌を合唱しました。四部合
唱の綺麗な和音が多目的ホールに響きました。

週のはじめに，こんなに素敵な合唱を，それも
朝から聴くことができて，幸せな瞬間でした。

学校評議員，滝川市立江陵中学校職員
視察訪問

6月3日(水)，学校評議員の元校長先生と北海
道滝川市立江陵中学校の職員２名の方が，本校を
訪問しました。

学校評議員の先生は，評議員会が7月にあるの
だけれども，１度だけの訪問では，授業について
コメントできないので，是非普段の授業を参観し
たい，という申し出から訪問され，３校時，４校
時，５校時の授業を参観しました。

江陵中学校の先生は，主幹教諭，教諭(研究主
任）の２名で，前日から角館に宿泊し，町内の飲
食店で，角館中学校，角館の地に対するよい情報
をたくさん得たそうです。

評議員の先生か
らは，学び合いに
ついて，グルーピ
ングの人数につい
て，特定の場所に
座る生徒について，
グループでの傾向
について，グルー
プになったときの
生徒同士の関わり，グループの意味等について，
詳細に指導してくれました。

江陵中学校の先生たちは，本校生徒の学習規律
のよさ，そして何気なく発表する濃い内容，生徒
の関係のよさ，授業のシンプルさ（学習課題，学
び合い，まとめ，評価，振り返り），生活記録ノ
ート「たぎつせ」のよさ，一人勉強ノートにおけ

る学びの連続性，等々たくさんの事柄についてお
話されました。特に，本校や文部科学省のホーム
ページに紹介されている本校の実践がそのまま自
分たちの目で確認できたことが大きい，当たり前
のことを当たり前にできていることの素晴らしさ
について，お話していきました。

江陵中学校は１３学級375人とほぼ本校と同
じ学級数・職員数なので「本校の実践を自分たち
の学校でも実践したい」とお話していました。

◎ 大曲中学校招待野球大会 準優勝
週末に行われた標記大会で，本校野球部は準優

勝しました。おめでとうございます。
結果をお知らせします。

◇１日目 5月30日(土)２勝でリーグ戦１位通過
角館○８－０●大曲Ｂ
角館○２－１●天王南

◇２日目 ５月３１日（日） 準優勝
角館○１－０●八竜
角館●０－３○天王

◎ 角館カップ２０１５ 男女ともに３位
５月30日(土)～31日(日)に，男子角館カップ

が本校体育館で，女子角館カップが田沢湖スポー
ツセンターで開催されました。その結果，男女と
もに３位となりました。おめでとうございます。
◇男子の部 ３位 ２勝２敗 ５校リーグ

角館●３７－７０○秋田南
角館●４２－４４○湯沢南
角館○７１－５８●本荘南
角館○４１－３８●横手南
優秀選手賞 林崎瑠玖さん

◇女子の部 ３位
・予選リーグ ２勝１引き分け １位通過

角館○５４－３９●横手北
角館○４５－４５○秋田東（引き分け）
角館○５７－５３●十和田（青森県）

・決勝リーグ ２敗 ３位
角館●３６－５７○美郷
角館●４８－６０○十文字

◎ 協和招待ソフトテニス大会 男子 優勝
5月31日(日)，協和招待ソフトテニス大会が協

和中学校で開催されました。本校男子ソフトテニ
ス部は見事優勝することができました。おめでと
うございます。結果をお知らせします。
◇予選リーグ

角館○３－０●平和
角館○２－１●仙北

◇決勝トーナメント
準決勝 角館○２－１●美郷
決 勝 角館○２－１●仙北

◎ スギッチリーグＵ１５ 第５節
クラブチームＦＣ角館（サッカークラブ）の「ス

ギッチリーグ」の結果についてお知らせします。
・５月30日

ＦＣ角館○２－１●十文字ＦＣ
（得点者 石郷岡世成さん，辻拓人さん）

・５月31日
ＦＣ角館●０－３○桜

※ Ｕ15：15歳以下の選手の集まり


